



安全・安心で便利な防犯アプリ 「みまもっち」を知っていますか？

ダウンロードはココから



福岡県警察では、防犯アプリ「みまもっち」を配信中です。

「みまもっち」は、

- ・「犯罪情報のお知らせ」マップで犯罪発生エリアを確認できます。
- ・「防犯ブザー&110番通報機能」

いざという時に安心です。

や、「相談窓口一覧」を確認出来るなど、防犯に役立つ様々な機能が含まれています。

また、ゲームをしながら防犯対策が学べる防犯パトロールゲームも入っていますので、お子様も遊びながら楽しく防犯対策を学べます。

安全・安心な生活を送る上で便利なアプリですので、ぜひダウンロードしてください。

ダウンロードは無料です。(通信料はかかります)

全力小南新聞

●防犯対策のポイント●

- ①ながら歩きはやめよう
音楽を聴きながら、スマホを扱い「ながら」の、ながら歩きは危険です。
- ②SNSの出会いに注意
SNSで知り合った相手から、性犯罪等の被害に遭うケースが増加しています。
- ③帰宅したらすぐ施錠
オートロックや高層階でも必ず施錠しましょう。
- ④密室も注意
不審な人物がいる時は、エレベーターに乗らないようにしましょう。

防犯対策で必要なことは「現状を知ること」と「自主防犯活動」です！

「みまもっち」の活用と防犯対策のポイントを実践し、犯罪被害から身を守りましょう！

万が一、性犯罪被害に遭ったときは、110番通報。

一人で悩まず、相談機関を利用しましょう。

性犯罪被害相談電話
「ハートさん」☎#80103

福岡県警察犯罪被害相談電話
「心のリリーフライン」
☎(092)622-7830

小倉南警察署 FUKUOKA POLICE KOK
URAMINAMI 小倉南警察署

↑読み込んでHPにアクセスして
↑コードをスキャンして
↑QRコードをスキャンして

左右見て、正しく歩いて事故防止！

8月1日、小倉南警察署で令和6年度第2回の小倉南警察署協議会が開催されました。

警察署からは令和6年上半期の事件事故発生状況や、子どもの安全を守る取組、災害対策等について説明を行い、委員との間で治安課題等について協議を行いました。

また、歩行者シミュレーターを用いて、雨天や夜間など様々な状況での横断歩道通行を体験していただき、安全横断について理解を深めました。

「市民の安全を守る」という職務を貫いて！



8月21日、小倉南警察署で、平成17年の殺人事件でご家族の命を奪われた福島敏廣さんによる講話が署員約100名に向けて行われました。

被害者である娘の啓子さんとの思い出の曲である「翼をください」が署員のサックスで奏でられた後、福島さんから署員に対し、事件の概要や被害発生後の家族の悲しみ、警察活動に対する想い、被害者との思い出などが語られました。

講話の中では、人の思いやりに心を寄せて作成されたテーマソングや被害者の生い立ち等に関するDVDも上映され、啓子さんが懸命に生きていたことを実感し、聴講した署員は頬を伝う涙を抑えることができず、改めて警察活動の重要性を認識する事となりました。

また、啓子さんが客室乗務員を目指していたことから、夢を持つ大切さについて呼びかけられ、最後に署員それぞれの夢を綴った紙飛行機が舞い上がりました。



協議会の概要については小倉南警察署のHPから閲覧することができます。

協会の概要については小倉南警察署のHPから閲覧することができます。



交通事故発生状況 (小倉南署管内)

令和6年7月末現在 (昨年比)

発生件数	死者数	傷者数
429 (-22)	1 (-2)	559 (-31)

★自転車盗が増加！
小倉南警察署管内で、自転車盗が増加しています。駅の駐輪場や、アパート、マンションなど自宅での被害も多くなっているため、防犯カメラや照明設備が整っている管理された駐輪場にとめましょう。

短時間の買い物中に盗まれることもあります。

駐輪するときは、たとえ短時間でも必ずカギを掛け、チェーン錠などの二重口ツクも心掛けましょう！

乗り物盗発生状況 (小倉南署管内)

令和6年7月末現在 (昨年比)

自動車盗	オートバイ盗	自転車盗
1 (-2)	3 (-2)	266 (+94)

★自転車盗が増加！
小倉南警察署管内で、自転車盗が増加しています。駅の駐輪場や、アパート、マンションなど自宅での被害も多くなっているため、防犯カメラや照明設備が整っている管理された駐輪場にとめましょう。

短時間の買い物中に盗まれることもあります。

駐輪するときは、たとえ短時間でも必ずカギを掛け、チェーン錠などの二重口ツクも心掛けましょう！



やってみよう！警察の仕事 (体験型業務説明会)

8月19日、警察官採用試験の受験希望者を対象に体験型業務説明会を実施しました。学生ら15名が参加し、署員から警察業務の説明を受けた後、白バイ乗車や鑑識業務を体験しました。若手警察官との座談会では、「警察という職業に興味が高まった。」、「警察の仕事の責任を感じた。」という声がかれ有意義な説明会となりました。

